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yamagataya_s_info@ymg-s.co.jp

件名: FW: メールタイトル'ぎふの木ネット メルマガ 1 本配信'送信完了のご連絡

 

 

 

 

ぎふの木ネットメルマガ No.1  

 

 

 

 

 

 

本日のラインナップはこちら  

 

-----------------------------------------------------------------------------------  

 

 

ご挨拶  

活動報告  

ランディングページができました  

イベント情報  

協議会への応援メッセージ  

 

 

-----------------------------------------------------------------------------------  
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ご挨拶  

 

 

【ぎふの木ネット協議会 吉田芳治 会長より】 

 

 

 

いよいよ川上から川下までの県産材サプライチェーン「ぎふの木ネット」がスタートをきりました。  

大勢の方々のパワーを集結することで、単独では成し得ないことにもチャレンジいたします。  

地域の恵みである高品質な岐阜県産材を有効利用する事で健康で快適な住空間の創出を目指

します。  

将来を担う子供たちが健やかに育つ環境の整備は必ず成し遂げなければなりません。  

参加企業の交流の中でマッチングビジネスも生まれ、地域経済の活性化にも寄与できると考え

ます。  

情報が氾濫する中、正確で適切な情報を発信できるワンストップ情報センターやWEB

サイトの設置や、具体的な規格住宅の開発等、即効性のあるものから着手いたします。  

実行力こそがキーワードです。  

皆様方のご協力を切にお願いもうしあげます。 

 

 

 

  活動報告  

 

 

 

 

 

4月15日（月）ふれあい会館大会議室において設立総会が開催されました。大勢の皆様にご参

加いただき、議案審議についてもスムーズに進めることができました。ありがとうございました。 

ここに協議会の理事の方々をご紹介させていただきます。  

 
 

 

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。
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会員の皆様には、先日年会費のご案内文書を郵送させていただきました。お手元に届いている

かご確認ください。初年度に限り入会金を無料とさせていただいていますので、今年度は年会費

のみのご請求になっております。 

会費の納入期限は5月31日となっていますので、宜しくお願いします。 

 

 

 

ランディングページができました 

 

 

 

みなさまにお伝えしていた通り、ぎふの木ネット協議会のランディングページが出来上がりまし

た。  

 

↓こちらよりご覧ください↓ 
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正式なホームページについては、現在第１次オープンを７月上旬をめどに計画しております。 

またその中で各会員様のご紹介ができるようなページも検討しています。県産材利用商品のメ

ーカー様や木材事業者様については、事務局から取材にお伺いすることもありますので、ご協力

をお願いします。 

 

 

 

イベント情報  

 

 

 

資材共同購入制度説明会  
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7月3日（水） 

 

 【午前の部】 10：00～11：30  

 【午後の部】 13：30～15：00  

※受付は開始30分前からとなります。  

 

 

 

ぎふの木ネットの資材共同購入、コンテンツの説明会を開催いたします。  

各回とも先着50名様とさせて頂いておりますが、現在どちらの回もまだ少しの空きがございま

す。  

参加ご希望の方は、下記の画像をダウンロードしご記入を頂いた上でFAXにてご連絡ください。 
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協議会への応援メッセージ  

 

オブザーバーの方、来賓の方よりいただいたメッセージをご紹介させていただきます。 

   

 

 

中部森林管理局名古屋事務所 様より 

ぎふの木ネット協議会が設立されますことにお祝い申し上げますとともに、設立までの皆様方の

ご尽力に敬意を表します。 

貴協議会のご発展をご祈念致します。   

   

 

 

岐阜大学応用生物科学部 光永 徹 教授 より 

本協議会により、ぎふの木のより良い活用が広がりますことを心より祈念いたし 

ます。 

さて、構造材やパルプ用材などに使われる木材は、我々の暮らしの中では空気や 水のように当

たり前の存在と思われがちです。しかしながら、木材を創る細胞やそこで産生される有機物質等

は、木の暖かみや 色、香りなどその木に個性を与えるものです。これは木材が生きている証で

もあります。私はこの木の生きた証を理解し利用し たいと考え、日夜研究を続けています。 

我々の研究が、ぎふの木ネット協議会が推進する、県産材による健康木材の普及 に少しでも貢

献できますように、微力ながら本プロジェクトに参画させて頂きたいと存じます。 

   

 

 

 

岐阜大学名誉教授  箕浦 秀樹 様より 

ぎふの木ネット協議会設立、おめでとうございます。 

いつの間にか私たち人間はこの地球のすべてを支配する存在になってしまいました。その結果、

人間以外の動物や植物が悲鳴を上げています。しかし考えてみると、彼らの存在がないと私た

ち人類も生きてゆくことはできません。近年、荒れ果ててきた山がしばしば私たちに牙をむきま

す。 
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木を始め植物は過酷な地球環境を生き抜くための知恵を持っています。木を育て、活用し尽くす

ことは、地球環境を守ることに繋がり、快適で健康的な暮らしを保証ためにも極めて有効だと確

信しています。とりわけ、森林県であり、木材に関係する川上から川下まで多くの団体が存在す

る岐阜県でのネットワーク構築はまさに時宜を得たものと思います。 

貴協議会の発展を心より願っています。  
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

      

  

   

 

リンクされたイメージを表示できません。ファイルが移動または削除されたか、名前が変更された可能性があります。リンクに正しいファイル名と場所が指定されていることを確認してください。


